

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Kemandirian Belajar dan Fasilitas Belajar Terhadap Hasil Belajar Biologi di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pematang Siantar Tahun Pembelajaran 2020/2021” dengan baik dan tepat waktu. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis banyak mendapat bantuan serta bimbingan secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi baik dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah skripsi. Oleh sebab itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn Gaol, M.Kes selaku Dosen pembimbing Skripsi yang telah mendampingi, membimbing, serta memotivasi penulis dari awal hingga tersusunnya skripsi ini dengan baik dan sesuai harapan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Salwa Rezeki, S.Pd., M.Pd, Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si, dan Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran serta bimbingan yang membangun dalam melakukan perbaikan skripsi yang disusun menjadi lebih baik. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi UNIMED sekaligus validator angket yang telah mambantu dan memberikan perbaikan serta arahan yang membangun dan terimakasih kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M,Pd Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi UNIMED yang memberikan dukungan dan masih menyempatkan waktunya dalam memberikan arahan yang baik selama kegiatan penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Bonar Sihombing, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Pematang Siantar dan Ibu

Ernita Sariati Simanjuntak, S.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 1 Pematang Siantar yang telah mendukung penelitian ini.

Teristimewa kepada orangtua terkasih Bapak Jhon Nursan Rohmangapul Sinaga dan Ibu Bonur Jelita Sitorus, S.Pd serta kakak dan adik yang penulis sayangi Happy Junita Sinaga, S.Pd., Romaito Abigail Sinaga dan Benadicta Patwati Sinaga yang tidak pernah lelah mendampingi dan menyayangi penulis serta telah banyak memberikan bantuan, dorongan, motivasi, juga doa terbaik kepada penulis sejak awal sekolah hingga saat ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna dan masih memiliki banyak kelemahan, oleh sebab itu penulis meminta saran serta kritik yang membangun dari para pembaca agar skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ulasan tentang ilmu pendidikan terutama Pendidikan Biologi

Medan, Juni 2021

Penulis

Jessika Juniati Sinaga

NIM. 4173141036

THE
Character Building
UNIVERSITY